
5 Pièces

147 m²

Réf. 82587252

1 990 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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CIMIEZ  –  Situé  dans  le  quartier  historique  et  prestigieux  de  Cimiez,  à

deux  pas  du  célèbre  Regina,  ce  superbe  manoir  de  1911  est  niché

dans  un  cadre  verdoyant  et  paisible.  Au  sein  de  ce  manoir,  vous

découvrirez un appartement de 147 m², doté d'une spacieuse terrasse

de 95 m² offrant une vue imprenable sur la mer.L'espace de vie, baigné

de lumière, comprend une vaste entrée ainsi qu'un double séjour avec

salle à manger. La partie nuit se compose de trois chambres, dont une

suite parentale avec salle de bain, et deux autres chambres partageant

une salle d'eau.Deux places de parking viennent ...

CIMIEZ - Located in the heart of the prestigious historic district, close to the famous

Regina,  discover  this  magnificent  manor  house  dating  from  1911,  nestled  in  a

peaceful green setting. In the heart of the manor house, this 147 sqm flat boasts a

spacious  95  sqm  terrace  with  sea  views.The  light-filled  living  space  comprises  a

vast  entrance  hall,  a  double  living  room  and  dining  room.The  sleeping  area

comprises three bedrooms, one of which is a master with en suite bathroom, and

two  bedrooms  sharing  a  shower  room.Two  parking  spaces  complete  this

exceptional property in an exceptional ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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